

Le Venezuela dément une limitation à la liberté d'information et de presse



La Paz, 27 février (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, a démenti , dans la ville bolivienne de La Paz, que le gouvernement de Caracas ait coupé l'accès à Internet ou ait limité la liberté d' information avec la fermeture de chaînes de télévision.

Après s'être réuni avec le président de la Bolivie, Evo Morales, Elias Jaua a rappelé que le Venezuela est un des pays avec le plus de facilité pour l'accès au réseau, et que les autorités ont remis des ordinateurs aux enfants.

Il a aussi expliqué que dans le territoire vénézuélien, tous les correspondants du monde et la presse ont la liberté de s'exprimer et même de dénaturer. Il faisait référence aux manipulations de certains médias.



Radio Habana Cuba